

4 観光		
	タイトル	意見等
1	徳島ロケ地紹介パンフレット	○ 徳島ロケ地紹介パンフレットには、徳島市の「眉山」と「なつちやんの写真館」、鳴門市の「鳴門秘帖」と「バルトの楽園」、上勝町の「人生いろどり」、三好市祖谷の「祖谷物語-おくのひと-」、美波町日和佐の「ウエルかめ」のロケ地を掲載しなければならない。
2	徳島だって世界に発信！	昭和に作られた剣山スーパー林道を今一度活用する為に徳島県でもWRCのラリー選手権を呼びましょう。愛知県でもやっておりますが、愛知では舗装路（ターマック）ですので徳島県では未舗装路（グラベル）の剣山スーパー林道での大会を町興し、県興しとして提案してはいかがでしょうかと思います。今から何年も準備にはかかるかと思いますが検討いただきたい！剣山スーパー林道、ユーチューバーのツーリングだけではもったいないよ。西日本なら徳島が最初にならなきゃね！
3	ポッポ街に付いて	駅前通りのショッピング街がシャッターで埋め尽くされているのは問題 車社会になると必ず公共交通機関が衰退し 衰退するのは既に各地で実証されている 駅前に観光客がご飯を食べる場所が必要 大凡8時には何処も開いていない 以上の事から ポッポ街の一階で朝市を開催して欲しい 鮮魚売り場とか魚の加工品とか 隣でご飯が食べれる食堂を開いて欲しい また、たらいうどん 徳島ラーメン 焼き芋 大学芋などの専門店をそれぞれ居抜き誘致して欲しい 観光に力を入れるならここへ行けば有名なご飯が食べれる的な？ どうせなら京阪神からの窓口なので鯛めし かつをのたたき 讃岐うどんなどの店も出店を促すと良い 観光地は人間の三大欲求だと思う

4 観光		
	タイトル	意見等
4	徳島県の魅力UP によるにぎわい創 出について	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はサンリオキャラクター・グリ-ティングの開催を機会にして、徳島県に「徳島サンリオピューロランド」を開園しなければならない。</p> <p>※ サンリオピューロランドは、東京都多摩市落合一丁目にある。 ⇒後藤田正純徳島県知事は東京都多摩市生まれ</p> <p>※ サンリオピューロランドは、小田急電鉄多摩線の多摩センター駅下車又は京王帝都電鉄の相模原線の多摩センター駅下車</p> <p>※ サンリオピューロランドの近くには、後藤田正純徳島県知事が新県民ホール整備計画でお手本となるパルテノン多摩がある。 ⇒令和7年11月3日には、NHK交響楽団パルテノン多摩演奏会の公演がある。 ⇒令和7年11月29日には、よしもとお笑いライブinパルテノン多摩が開催される ⇒令和7年12月20日には、第37回多摩市民ベートーベン第九番交響曲演奏会の公演がある。</p>